

Villeneuve. Bien fêtés les 104 ans d'Elise



Élise Issalis est résidente à la maison de retraite Marie-Vernières depuis seize années, après une vie entière à Aubin. Ce 28 mai, elle a fêté ses 104 ans, entourée de ses enfants Robert, villefranchois, et Éliane Delmoly, de Naussac, satisfaits de la bonne tenue et du bon fonctionnement en cet établissement local. Pour Élise, plus que centenaire, agréable et tranquille, animation programmée avec des chanteurs entraînant les résidents, tous rassemblés en cette occasion ; elle a entonné avec eux les airs d'autrefois : «Les Champs-élysées» ou «La montagne est belle» de J. Ferrat, etc. Certains encore, en forme malgré leurs 90 ans, esquissaient quelques pas de danse avec dans les yeux les larmes du souvenir des temps passés.